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Radouane BOUSELOUGUIA remercie l’ensemble des représentants de clubs présents et leur souhaite 
la bienvenue. 

Le président remercie également Janine MULAS, secrétaire générale de la Ligue Auvergne Rhône 

Alpes, et Monsieur Philippe AUBERT, directeur du cabinet MAZARS, pour leur présence. 

 

 

APPEL DES CLUBS 

 

Radouane BOUSELOUGUIA, Président du Comité Drôme Ardèche procède à l’appel des clubs. 

Les clubs non représentés sont : 

✓ CHANTEMERLE LES BLES   

✓ GUILHERAND GRANGES   

✓ ROIFFIEUX     

✓ SAVASSE     

Le nombre de voix total est de : 6684   

Le quorum exigible est de : 3342   

Le nombre de voix effectivement présentes ou représentées est de : 6434 

 

 
Le quorum requis étant atteint, le Président, Radouane BOUSELOUGUIA, déclare l’assemblée 

générale ordinaire ouverte.  
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OUVERTURE PAR LE PRÉSIDENT DU COMITÉ DRÔME ARDÈCHE DE BASKET BALL 
M. Radouane BOUSELOUGUIA 

 

Radouane BOUSELOUGUIA rappelle qu’il y a eu beaucoup de difficultés cette saison, en lien avec la 

crise sanitaire. 

Il précise également que les clubs ont rencontré des difficultés à trouver des bénévoles et remercie 

ces derniers pour avoir été présents tout au long de la saison. Il rappelle que le comité aide ses clubs 

en fonction des besoins et de ses possibilités. 

Le président annonce qu’une proposition de calendrier sera présentée au cours de l’Assemblée 

Générale, car la Ligue AURA, en collaboration avec ses comités, a pu mettre à disposition son 

calendrier fin mai.  

Radouane indique le déroulé de l’Assemblée Générale et les différents points qui seront abordés. Il 

insiste sur le fait que les échanges sont importants et doivent être interactifs. 

 

 

ALLOCUTION DE LA SECRÉTAIRE GÉNÉRALE DE LA LIGUE AUVERGNE RHÔNE ALPES 
Mme Janine MULAS 

 

Janine MULAS indique qu’elle est ravie de représenter pour la seconde fois la Ligue lors de 

l’Assemblée Générale du Comité et se fait une joie de participer aux travaux du comité. 

Discours de Janine MULAS : 

« Chères Présidentes et Présidents de club, Dirigeants et amis du Basket, Cher.e.s élus du comité 
Drôme-Ardèche, Radouane, je vous remercie de m’accueillir ici à la Raffinerie de Tournon pour 
représenter la ligue Auvergne Rhône Alpes lors de votre assemblée Générale 

Après des mois difficiles liés au contexte sanitaire, nous avons pu reprendre une saison quasi normale. 
Nous avons tous retrouvé les chemins des gymnases où de nouveau les cris des jeunes et moins jeunes, 
des joueurs et joueuses, des supporters ont retenti pour le plus grand bonheur de tous.  

Merci à tous les clubs d’avoir œuvré pour que le basket revive pleinement en Auvergne Rhône Alpes. 

Tout au long de cette saison, la ligue s’est efforcée d’apporter à nos licenciés(es) des compétitions et 
des services auxquels ils pouvaient prétendre. Bien évidemment nous sommes conscients que nos 
services sont parfois perfectibles mais nous essayons de travailler en collaboration avec les acteurs du 
terrain pour sans cesse faire évoluer nos pratiques. 

Nous avons retrouvé un nombre d’adhérents similaire à 2019-2020, sur la majorité de notre territoire. 
+24% au niveau fédéral + 18.5% pour AURA et + 21.5% pour Drôme-Ardèche (7 989 licenciés). 

Merci au Comité et chaque club de Drôme Ardèche qui a relevé le défi du retour au jeu afin de 
poursuivre et renforcer les actions pour le développement des activités essentielles à notre sport sur 
le territoire. Nous constatons la volonté d’un certain nombre de structures de mettre en place des 
pratiques différentes, comme le Basket 3x3, Basket Santé, … qui ne peut qu’être encouragée.  

Cela correspond à l’une des ambitions affichées en début de ce mandat : la diversité de nos pratiques. 
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Au niveau financier la ligue termine sur un exercice excédentaire de + 51k€. Pour rappel nous vous 
avions fait voter en 07/2021 un budget sur 2 ans où nous envisagions un résultat négatif en 21/22 de 
109k€ puis positif en 22/23 pour 110€. Comme nous nous étions engagés en 07/2021 nous 
n’augmenterons pas le prix des licences pour la saison 22/23 et sans dévoiler les projections 23/24 
nous resterons également stables. Ces très bons résultats s’expliquent par l’évolution de l’activité de 
notre organisme de formation. La ligue a continué en parallèle les offres clubs avec la proposition des 
ordinateurs et très prochainement les ballons. Offre pour tous les clubs sans distinction de niveaux. 

Nos évènements ont pu également rependre avec notamment :  

✓ Le challenge benjamin :  
Félicitations à Aïwen LEMOS du club de TAIN TOURNON 

 
✓ Le Tournoi des Etoiles décalé de décembre à février pour assurer des bonnes conditions  

sanitaires : Félicitations aux sélections du Comité qui terminent 4ième en filles et 3ième en 
garçons. Travail remarquable des équipes techniques. 

 

✓ Les phases finales régionales : 
Merci aux clubs de St Jean de Muzols et Génissieux Basket d’avoir accueilli les ¼ finales jeunes 
les 21 et 22/05 dernier. 

Merci à BC Nord Ardèche d’avoir accueilli les finales Jeunes les 4 et 05 juin   

Merci à St Vallier d’avoir accueilli les finales Seniors R2 les 11 et 12 juin  

Félicitations aux U20F de Valence Bourg Basket pour leur titre de Championne AURA  

Rappelons aussi le très beau parcours de la PNM de Mantaille qui échoue aux portes de la NM3 et de 
Génissieux Romans qui perd en demi-finale U17M R3 

Un petit focus sur le PPF et les beaux résultats de votre territoire avec les entrées au pôle France de :  

Emma BROLIRON (de U13 à U15 à US Saulce Basket) 

Meïssa FAYE (de U13 à U15 à Avant Garde Tain Tournon Basket Club) 

Noa KOUAKOU HEUGUE (U13 à Génissieux basket) 

Bravo à eux et aux clubs  

 

Les projections de la ligue pour la saison prochaine : 

Nous avons travaillé en collaboration avec les comités pour proposer des formules de championnats. 
Des remerciements particuliers à Jocelyne.  

Nous allons continuez à proposer des offres de formations au plus près de vous. Le salon digital a 
rencontré un franc succès tout au long de sa tournée 

Faire preuve d’inventivité pour trouver ou retrouver nos bénévoles 

Je vous rappelle notre Assemblée Générale samedi 25 Juin Au Médian à St Quentin Fallavier. Cette 
journée commencera à 10h avec un village des partenaires et une rencontre avec nos commissions 
suivies d’un buffet, puis à 14h notre assemblée générale. Nous comptons sur votre présence 

Je remercie toutes les personnes investies au sein de Drôme Ardèche et du territoire Auralpin : 
salariées, bénévoles, intervenants(es) extérieurs(es), ... qui œuvrent au quotidien pour que le 
Basketball soit vecteur de valeur et convivialité. 

Je vous remercie pour votre attention et vous souhaite un bon été et une bonne assemblée générale. 

        Janine MULAS DUFFOUX » 

 

Radouane BOUSELOUGUIA remercie Janine pour sa présence et son discours. 
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RAPPORT MORAL SECRÉTAIRE GÉNÉRALE 

Secrétaire Générale : Mme Charlotte CIVET 

 

Cette saison 2021-2022 a permis le retour des compétitions sportives et à tous les membres de la 

famille basket de reprendre le chemin des gymnases. 

En premier lieu, je remercie l’ensemble des collaborateurs du comité pour leur travail, leur 

implication et leur sérieux tout au long de la saison. 

Je remercie également l’ensemble des bénévoles qui ont œuvré à la réussite de cette année sportive 

et qui ont permis la tenue de nombreuses animations. 

Je tiens également à remercier les clubs qui ont participé à l’organisation des différents événements 

de cette saison en collaboration avec le comité et ainsi contribué à cette saison sportive 

particulièrement importante puisqu’elle a marqué la reprise des compétitions et de la pratique du 

basket dans les gymnases. 

Le départ de Laure CORRAL au début de la saison a bousculé le travail des collaborateurs 

administratifs. Nous la remercions pour son implication et son sérieux et lui souhaitons bonne 

continuation. 

Après un court intermède effectué par Laetitia DA SILVA, Myriam ROZERON, trésorière et membre 

élue du comité a fait part de son intérêt pour le poste de secrétaire comptable.  

Myriam ROZERON étant devenue salariée du comité a, de ce fait, quitté son poste de trésorière et 

son rôle d’élue. 

Lors du dernier comité directeur du 07 juin 2022, la candidature de Roger ARHANCET à ce poste a été 

validée à l’unanimité et ce dernier est devenu trésorier du comité. 

Cette saison a été compliquée en termes de communication et échanges avec les clubs, puisque 

l’ensemble de la famille basket a repris à la suite d’une saison arrêtée prématurément suite à la crise 

sanitaire. Il a donc fallu retrouver le rythme des compétitions et des différents événements de la 

saison. 

Je rappelle que les commissions ont des adresses mails spécifiques et que seul le président et le 

correspondant de club sont autorisés à échanger avec le comité. En effet, cette saison, trop de coachs 

ou licenciés ont contacté directement les différentes commissions et créé des malentendus ou 

incompréhensions.  

Je tiens également à rappeler que la parution du bulletin hebdomadaire est l’occasion pour le comité 

de transmettre toutes les informations importantes de la saison aux clubs et aux licenciés et que ce 

dernier doit être consulté chaque semaine afin de prendre connaissance de ces informations. 

Les correspondants doivent transférer l’ensemble des informations transmises par le comité à chacun 

des membres de son club. En début de saison un grand nombre de coachs n’avaient pas encore 

connaissance du calendrier sportif qui est pourtant transmis en juillet à l’ensemble des clubs. 

Pour rappel, une première phase de réathlétisation en début de saison a permis aux licenciés de 

reprendre la pratique sportive dans de bonnes conditions. 



p. 7 
 

 

 

Ce début de saison a également permis de proposer la super coupe Drôme Ardèche ouverte aux 

équipes départementales, régionales ou fédérales afin de répondre à une demande des clubs. Cet 

événement fut une grande réussite et a permis à des clubs n’ayant pas la possibilité de participer aux 

coupes Drôme Ardèche de relever un défi sur leur territoire. 

Nous félicitons les clubs ayant remporté la première édition de cette coupe, à savoir : 

- U13 Fille  ECLASSAN 

- U15 Fille  IE-TAIN TOURNON 

- U18 Fille  IE-VERNOSC DAVEZIEUX BASKET 

- U13 Garçon  IE-BASKET CLUB NORD ARDECHE 

- U15 Garçon  SAINT VALLIER BASKET DROME 

- U17 Garçon  SAINT VALLIER BASKET DROME 

 

La seconde phase des championnats a pu démarrer comme prévu au calendrier sportif, mais a été 

perturbée par les arrivées de plusieurs vagues de la pandémie. Ceci a engendré de nombreux reports 

et la mise en place de différents protocoles en fonction de l’évolution de la situation. 

Plusieurs événements ont dû être reportés, annulés ou adaptés et nous remercions à nouveau les 

clubs et les licenciés pour leur compréhension et leur adaptation durant cette période. 

La dernière phase du championnat s’est déroulée jusqu’au bout selon le calendrier sportif élaboré en 

début de saison.  

L’ensemble de ces événements et championnats a permis au comité d’enregistrer une hausse 

d’environ 1181 Licenciés, soit 21.4% de l’effectif. 

 

2021-2022 – RÉPARTITION DES LICENCES FÉMININES PAR CATÉGORIE 
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2021-2022 – RÉPARTITION DES LICENCES MASCULINES PAR CATÉGORIE 

 

ÉVOLUTION DU NOMBRE DE LICENCIÉS MASCULINS SUR LES 3 DERNIÈRES ANNÉES 

 

 

ÉVOLUTION DU NOMBRE DE LICENCIÉS FÉMININS SUR LES 3 DERNIÈRES ANNÉES 
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ÉVOLUTION DU NOMBRE DE LICENCIÉS FÉMININS et MASCULINS SUR LES 3 DERNIÈRES ANNÉES 

 

 

Cette saison nous a permis de redonner vie à nos gymnases et de nous retrouver, je vous dis donc 

à la saison prochaine. 

Sportivement. 

 

Citation : 

« Si vous rentrez dans un mur, n'abandonnez pas. Trouvez un moyen de l'escalader,  

le traverser, ou travaillez autour. »  

Michael Jordan 

 

Charlotte CIVET rappelle que le compte rendu a été transmis à l’ensemble des clubs avec les 

documents de l’Assemblée Générale et demande s’il y a des questions. 

Le compte-rendu ne suscitant pas de questions, elle met au vote le rapport moral de la secrétaire 

générale du comité : 

➔ Ce dernier est adopté à l’unanimité des personnes présentes. 
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RAPPORT FINANCIER 

M. Philippe AUBERT, Directeur du Cabinet MAZARS 

 

Monsieur Philippe AUBERT remplace Monsieur Gilles CHASSON qui ne peut être présent à la suite de 

problèmes de santé.  

Il présente et détaille le rapport financier avec un excédent de 41 000 € cette saison. Cet exercice fait 

suite à 2 années de Covid et une activité restreinte. 

Le détail des dépenses et des charges est expliqué par Mr AUBERT et notamment les produits qui ont 

plus évolué que les dépenses et qui permettent ce résultat excédentaire. 

Il précise que cela permettra éventuellement d’anticiper le remboursement de P.G.E. (Prêt Garantie 

par l’Etat) et de pallier à d’éventuels problèmes à l’avenir. 

Monsieur Philippe AUBERT rebondit sur le fait que nul ne peut présager de l’avenir, notamment en 

termes d’aides de l’Etat comme cela a été fait avec le chômage partiel.  

Radouane BOUSELOUGUIA remercie Philippe pour ses explications et souhaite un prompt 

rétablissement à Monsieur Gilles CHASSON. 
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RAPPORT FINANCIER - BUDGET PRÉVISIONNEL  

M. Philippe AUBERT, Directeur du Cabinet MAZARS 

 

Roger ARHANCET présente le budget prévisionnel préparé avec les membres élus du Comité.  

Il détaille les différents événements qui ont un impact sur ce prévisionnel. 

Radouane explique que ce prévisionnel a été réalisé sur la base de celui de 2018/2019, correspondant 

à la période avant COVID. Il précise que le comité a été prudent et espère avoir une bonne surprise 

en fin d’année. 

Le président indique que les subventions des départements de la Drôme et de l’Ardèche sont 

essentielles et espère que ces dernières perdureront. Il remercie ces derniers pour leur 

accompagnement. 
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RAPPORT VÉRIFICATEUR AUX COMPTES 

Établi par Mme Emma CARTE et Josselin ROBERT 
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Emma CARTE excuse Josselin ROBERT qui n’a pas pu être présent. 

Elle annonce que la vérification a été faite le 14 juin 2022 et précise qu’ils ont examiné les factures 

supérieures à 1 500€, qu’il y en avait une quinzaine, et qu’il manquait une double signature sur une 

seule facture. 

Elle demande quitus pour l’exercice comptable 2021/2022. 

 

➔ Validé à l’unanimité des personnes présentes. 

 

Vote Rapport financier  

Radouane BOUSELOUGUIA met au vote le rapport financier du comité : 

 

➔ Validé à l’unanimité des personnes présentes. 

 

 

 

RENOUVELLEMENT DES VÉRIFICATEURS AUX COMPTES 

 

Radouane BOUSELOUGUIA indique que Josselin ROBERT et Emma CARTE souhaitent renouveler leur 

mandat et le président soumet leurs candidatures au vote. 

 

➔ Validé à l’unanimité des personnes présentes. 

 

  



p. 42 
 

 

 

DISPOSITIONS FINANCIÈRES 2022-2023 

 

Le président revient sur la réunion du 6 mars 2021 à Saint-Péray et rappelle la décision prise à 

l’unanimité des clubs présents, à savoir : 

✓ 15€ de remise par licence pour le comité soit 65% de sa quote-part et avait demandé le  

même effort aux clubs sur leur quote-part afin de pouvoir bénéficier de cette remise en 

totalité.  

Le président rappelle l’ensemble des modalités évoqué à maintes et maintes reprises. 

Radouane BOUSELOUGUIA énonce les différentes aides qui ont été apportées aux clubs depuis la 

saison dernière et indique que cela représente un montant total d’environ 110 000 € alloués aux clubs. 

 

QUESTONS  

 

Olivier MOUNIER / Deume :  

A fait 30€ de remise toute la saison et se retrouve en déficit cette saison. Au vu de 

l’augmentation des tarifs des licences la prochaine saison, il craint que cela ait un impact sur 

la dynamique du club. 

➔ Radouane rappelle les différentes aides possibles pour les licenciés afin de diminuer le prix 

des licences et précise que cela va être renouvelé la saison prochaine. 

➔ Il explique que cette augmentation est indispensable afin de pallier à une éventuelle future  

crise à venir et permettre la pérennité financière du comité. 

➔ Il rappelle que l’inflation actuelle oblige cette augmentation. 

 

Thierry MARANDAT / Crest :   

Il revient sur les 15€ par licence et explique que, pour son club, il avait compris que chaque 

club pouvait faire en fonction de ses besoins. 

➔ Radouane rappelle que cela a bien été expliqué et retranscrit dans les différents comptes 

              rendus. 

 

Benjamin COMBIER / Eclassan :   

N’a jamais été au courant de ses 3 tranches de 5, 10 et 15€ et a l’impression que son club a été 

berné 

➔ Le président explique que le comité a dû créer ces tranches car plusieurs clubs n’ont pas  

joué le jeu et qu’il fallait absolument établir un raisonnement équitable, en adéquation avec  

les différentes remises effectuées par les clubs. 

➔ Le président pense qu’il y a eu également un retard de la part du club d’Eclassan sur le  

retour des tarifs des licences à la suite des différents rappels parus sur le bulletin 

hebdomadaire. Il lui demande de se rapprocher de la secrétaire générale du comité pour  

             une confirmation. 
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Blandine CLUT / Châteauneuf :  

Demande des explications sur le détail des paliers … 

 

➔ Le président lui rappelle que les explications sont indiquées sur l’annexe de sa facture. 

 

Axel DA COSTA / Montélier :  

Comment le comité en est arrivé à une augmentation pour la catégorie loisir. 

 

➔  Le président présente le tableau en détail et indique que les loisirs ont à présent le droit de 

               coacher et arbitrer, pour un montant inférieur à celui d’un licencié compétition. 

 

Axel DA COSTA / Montélier :   

Demande l’annonce de la création d’un championnat loisir. 

➔ Le président rappelle, qu’il y a quelques saisons, cela avait été créé ; il y avait une douzaine 

       d’équipes inscrites et quand le comité a demandé aux clubs de venir avec les licences, le  

  nombre d’équipe a été divisé par trois. Ce qui nous indique que le nombre de licenciés est  

  bien plus important, mais certains clubs ne déclarent pas tous leurs adhérents. 

 

Stéphane OLAGNON / Valence Bourg :   

Demande s’il est envisagé la création d’une catégorie loisir jeune. 

➔ Radouane BOUSELOUGUIA indique qu’à l’heure actuelle, cela n’est pas à l’ordre du jour. 

Néanmoins, il salue l’initiative du club de Valence Bourg pour la création d’un créneau loisir 

tous âges confondus. 

 

Jean Guy AILLAUD / Mantaille :  

Demande si l’opération 10 nouvelles licences dirigeants gratuites par club sera renouvelée. 

➔ Le président indique que cela devrait être reconduit la saison prochaine pour la partie socle. 

 

Le président demande s’il y a d’autres questions dans l’assistance. 

Aucune question n’est posée. 

Radouane BOUSELOUGUIA fait part de son étonnement et demande à l’ensemble des représentants 

de clubs s’ils ont bien pris connaissance de l’ensemble des dispositions financières. Plusieurs clubs 

s’interrogent sur cette question. Le président est choqué de n’avoir aucun retour sur le Plan Officiel 

FFBB 2024 concernant les arbitres. 

Il propose une diffusion de ce plan et laisse les clubs en prendre connaissance. 

Il précise que ce sujet est compliqué depuis plusieurs années et rappelle que le comité à seulement 

22 arbitres cette saison.  
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La formation arbitre doit être une priorité pour tous autant que pour la formation du joueur, coach et 

dirigeant. 

Le comité est très embêté par cette situation et rappelle que Mélanie BLANC, répartiteur des arbitres, 

éprouve énormément de difficultés dans la désignation des officiels. Il fait un bref rappel de l’ensemble 

des soucis liés à l’arbitrage et appelle de ces vœux pour que les clubs en forment davantage. 

Le président détaille la proposition mise en place par la Fédération pour la formation des arbitres avec 

les obligations qui en découlent.  

Il rajoute qu’il faut même aller au-delà de la proposition de la Fédération en envoyant un maximum de 

personnes en formation.  

Un débat très intéressant, autour de cette thématique, s’engage pendant 1h30. 

En lien avec la difficulté liée au manque d’arbitres, Radouane BOUSELOUGUIA rappelle que les clubs 

doivent intervenir en cas de besoin concernant les incivilités, car cela est essentiel au bon 

déroulement de nos rencontres.   

Plusieurs témoignages sont effectués à ce sujet sous forme d’anecdotes ou de vécus. 

Le comité compte sur l’ensemble de ces clubs pour être à la recherche active de nouveaux officiels, 

et indique que le plan des officiels de la Fédération est un bon début pour y parvenir. 
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ÉLECTION DES DÉLÉGUÉS DU COMITÉ À L’ASSEMBLÉE GÉNÉRALE DE LA FFBB 
 

Le président explique qu’il y a 3 candidats pour représenter le comité à l’Assemblée Générale de la 

FFBB, selon l’ordre ci-dessous selon le vote établi par le comité directeur : 

✓ Titulaires : Radouane BOUSELOUGUIA et Jocelyne GRIMAUD 

✓ Suppléant : Roger ARHANCET 

Vote pour les délégués à l’assemblée générale de la Fédération : 

Le nombre de voix est de : 5145  

Le quorum exigible est de : 2574 

Le nombre de voix effectivement présentes ou représentées est de : 4741 

 

Radouane BOUSELOUGUIA met au vote ces candidatures : 

➔ Validé à l’unanimité des personnes présentes. 
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PRÉSENTATION PROJET CALENDRIER SPORTIF 

M. BOUSELOUGUIA Radouane & GRIMAUD Jocelyne 
 

Le président présente le projet du calendrier sportif avec les différents événements planifiés, 

notamment en termes de compétitions et d’événements importants. 

Il fait part d’une particularité concernant les ponts du mois de mai.  

Jocelyne GRIMAUD explique le calendrier sportif de la commission des compétitions. 

Elle présente les 3 propositions que le comité directeur a retenu pour les demi-finales, à savoir : 

✓ Solution 1 : ½ finale avec matchs aller et retour et point-average  

✓ Solution 2 : au meilleur des 3 matchs  

✓ Solution 3 : 1 match sec en terrain neutre en neutralisant le week-end de l’ascension  

Un vote est établi, la solution numéro 2 l’emporte par dix-huit voix contre dix-sept pour la solution 1 et 

une voix pour la solution 3.  

 

Un échange a lieu entre les clubs concernant la possibilité de faire une poule unique pour les 

catégories seniors en DF3. Un sondage est réalisé à ce sujet sous forme de vote. 

Résultat du vote :  

✓ Poule unique : 10 votes 

✓ 2 Poules : 2 votes  

 

Devant la richesse des échanges, la divergence d’opinion, le président fait prendre conscience aux 

clubs de la difficulté pour le comité de satisfaire tout le monde. Ces derniers acquiescent.  

 

Blandine / Châteauneuf :  

Est-ce que les clubs peuvent avoir ce planning pour informer les licenciés au A.G. 

➔ Oui cela sera possible, il rappelle que les A.G. des clubs doivent avoir lieu après celle du 

comité pour informer les licenciés des informations importantes communiquées par le comité  

lors de sa propre Assemblée Générale. 
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QUESTIONS DIVERSES 
 

Radouane BOUSELOUGUIA informe qu’un campus avec les commissions mini-basket, officiel et 

technique sera organisé la troisième semaine de septembre et que le lieu reste à déterminer. 

Il rappelle également que l’ensemble des officiels devront absolument être qualifiés au 31 août 2022 

au plus tard. A défaut, ces derniers ne feront plus partie du contingent arbitres. 

Il indique aux clubs la nécessité, à ceux qui ne l’ont pas encore fait, de régler leurs factures concernant 

la caisse des officiels, afin que ces derniers soient indemnisés. 

 

Radouane BOUSELOUGUIA insiste sur l’importance de la présence de l’ensemble des clubs 

concernant l’anniversaire des 90 ans du comité. Ce dernier aura lieu le samedi 10 septembre 

au restaurant In’Situ à Beaumont-les-Valence. 

 

Il est à noter également que l’ensemble des informations concernant les championnats, les stages, 

les différents rassemblements mini-basket, les réunions importantes, etc… sont disponibles sur le 

bulletin hebdomadaire. En effet, ce dernier n’est pas lu par tous, alors qu’il est envoyé aux présidents 

de clubs, aux trésoriers et aux correspondants. De plus, il est disponible sur notre site internet et 

consultable par tous. 

 

Le président rappelle le dynamisme du comité et la réactivité de ses élus bénévoles, ainsi que celle 

de ses collaborateurs. Néanmoins, il constate que certains dirigeants de clubs se permettent d’écrire 

à tout moment aux membres du comité, en étant très exigeants sur le délai de réponse. Il précise que 

son équipe et lui-même sont très investis et ont à cœur d’aider les clubs dans la mesure de leurs 

possibilités.  

Radouane BOUSELOUGUIA revient sur la réunion qui a eu lieu à Bourg-de-Péage le 11 février 2022 

concernant le plan INFRA, en demandant aux clubs de faire remonter leurs besoins dans les plus 

brefs délais. 
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RAPPORTS COMMISSIONS / QUESTIONS  
 

COMMISSION DES COMPÉTITIONS 
Responsable : Jocelyne GRIMAUD 

 

La saison 2020-2021 s’étant arrêtée fort prématurément, la saison 2021-2022, après avis du médecin 

du comité, a connu un début inhabituel. 

Celui-ci s’est effectué sous forme de plateaux 3x3 et 5x5 pour les seniors ainsi que pour les jeunes 

afin de permettre à tous d’avoir une période de réathlétisation. 

De plus, les équipes non présentes se sont vues infliger une pénalité sportive pour la seconde phase 

de la saison. 

En outre, la commission des compétitions a vérifié 757 feuilles de rencontres seniors et 1108 feuilles 

de rencontre jeunes (1ère phase : 468 ; 2ème phase : 424 ; phases finales : 216), soit 1875 feuilles au 

total.  

 FEMININES MASCULINS TOTAL 

PR 118 (60+ 36 + 22) 118 (60+ 36 + 22) 236 (120 + 72 + 44) 

D2 64 (31 + 20 + 13) 119 (60 + 36 + 23) 183 (91 + 56  + 36) 

D3 61 (32 + 19 + 10) 115 (60 + 36 + 19) 176 (92 + 55 + 29) 

D4 - 172 (90 + 68 + 14) 172 (90 + 68 + 14) 

SENIORS 243 (123 + 75 + 45) 524 (270 +176 + 78) 767 (393+251+123) 

 

 FEMININES MASCULINS TOTAL 

U18 - U17 172 (78 + 59 + 35) 153 (61 + 60 + 32) 325 (139+119+67) 

U15 116 (40 + 48 + 28) 195 (84 + 72 + 39) 311 (124+120+67) 

U13 223 (98 + 84 + 41) 249 (107 + 101 + 41) 472 (205+185+82) 

 511 (216+191 +104) 597(252+233+112) 1108 (468+424+216) 
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Cette saison, certains, très peu nombreux, ont encore du mal à envoyer les feuilles des rencontres 

avant le dimanche soir et retardent de fait le travail de la commission sportive.  

 

 

UN PETIT RAPPEL A TOUS  

 

Vérifiez que votre feuille est bien remplie avant de commencer la rencontre (noms, numéros de licence 

et club d’appartenance OTM et délégué de club au verso de la feuille).  

Attention aux erreurs dans les noms, prénoms et numéros de licence. Ne rajoutez pas un nom après 

le début de la rencontre sinon vous aurez le match perdu par pénalité.  

Un certain nombre de rencontres ont été perdues par pénalité pour manque de surclassement ou de 

non-qualification des joueurs. Vérifiez tout cela avant d’inscrire les noms sur la feuille de marque : 

cela évitera des amendes. 

Cependant, n’hésitez pas à nous signaler les problèmes que vous avez rencontrés. 

La boite mail de la sportive est aussi un outil très précieux. Nous ne pouvons pas toujours réagir dans 

l’instant aux questions que vous nous posez. Nous répondons aux correspondants ou aux présidents 

de clubs. 

Toutefois, certaines réponses peuvent être directement trouvées dans les bulletins hebdomadaires 

ou sur le site du comité. Avant de nous solliciter, pensez à aller voir les règlements. Nous essayons, 

dans la mesure du possible, d’être réactifs et de vous donner satisfaction.  

Correspondants de clubs, n’omettez pas de transmettre les informations aux différentes personnes 

concernées (entraîneurs, responsables d’équipe, …).  

En ce qui concerne les 5 majeurs, tenez vos listes à jour en vous servant des bulletins hebdomadaires. 

La commission des compétitions reçoit parfois des appels ou des mails fort vindicatifs à son encontre 

pour des récriminations concernant les championnats ou les désignations d’arbitres (ex : remise en 

cause des amendes ou des rencontres perdues par pénalité, appel un vendredi pour déplacer le 

match d’une finale du samedi au dimanche, non désignation sur des rencontres « à problème », 

remise en question des compétences des arbitres, techniciens ou élus…). 

N’oubliez pas que les membres de la commission ne sont que des BÉNÉVOLES mais qu’ils font le 

maximum pour être réactifs et efficaces. 

 

 

CHAMPIONNATS SENIORS 

 

Après les plateaux 3x3 et 5x5, il a été décidé d’organiser, cette saison, le championnat en deux phases 

avec des poules de 6.   

À l’issue de la première phase, les trois premiers de chaque poule se sont qualifiés en poule haute et 

les trois derniers en poule basse.  

Pour la seconde phase, les équipes ont conservé les résultats de la première. 

En plus, pour donner un peu plus de piment à la fin de saison, quarts et demi-finales se sont joués au 

meilleur des trois confrontations. 
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CHAMPIONNATS JEUNES 

 

En raison d’un nombre insuffisant d’engagements d’équipes U20M, aucun championnat n’a eu lieu 

dans cette catégorie. 

Après les plateaux 3x3 et 5x5 et d’accession en Ligue, la commission des compétitions a organisé, 

cette saison encore, une première phase avec uniquement des matchs aller. Cette organisation 

permet d’obtenir un meilleur brassage pour la seconde phase. 

 

COUPES TERRITORIALES 

 

En début de saison, le comité a proposé aux équipes jeunes une super coupe Drôme Ardèche ouverte 

à toutes les équipes (départementales, nationales ou fédérales). 

Pour cette première initiative, les rencontres ont permis aux équipes engagées de reprendre en 

douceur après une saison marquée par la pandémie.  

 

COUPES SENIORS 

 

17 (+ 5) équipes féminines et 31 (+ 5) équipes masculines ont participé aux coupes Louis CELLIER 

et Maurice HERBUEL.  

 

COUPES U18F ET U17M 

 

12 (- 2) équipes féminines et 7 (- 3) équipes masculines se sont inscrites aux coupes Laura MONTEIL 

et François DUFOUR.  

 

COUPES U15 

 

11 (+ 1) équipes féminines et 7 (+ 1) équipes masculines ont décidé de s’inscrire aux coupes Arlette 

BROS et Pierre LELEU. 

 

COUPES U13 

 

10 (+ 2) équipes féminines et 11 (+ 3) équipes masculines ont résolu de participer aux coupes Laure 

SAVASTA et Éric MICOUD.  
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REPORTS, INVERSIONS ET MATCHS AVANCES 

 

Comme les saisons précédentes, certains clubs ne répondent pas aux dérogations.  

Contactez-vous et mettez-vous d'accord avant de faire une dérogation et répondez-y rapidement. 

 

✓ Les dérogations doivent être faites au moins 21 jours avant la date de la rencontre. 
✓ Les clubs doivent répondre (positivement ou négativement) aux dérogations au moins 15 jours 

avant la date de la rencontre. Si cela n'est pas fait, la commission des compétitions se réserve le 
droit d'accepter ou de refuser la dérogation sans consultation des clubs concernés. 

 

Pour information, 1100 dérogations des U13 aux seniors ont été traitées.  

868 ont été acceptées (78,9 %) et 232 ont été refusées (22,1 %), soit par le club adverse, soit par la 

commission des compétitions. 

 

 

 

 

CALENDRIERS SENIORS 

 

Nous avons eu 54 équipes masculines (5 de moins que la saison dernière) et 30 équipes féminines 

(4 de moins que la saison dernière). 

 

 FEMININES MASCULINS TOTAL 

SENIORS 30 (- 4) 54 (-5) 84 (- 9) 

 

 

 

 

 

 

 

 

79%

21% Acceptées
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CALENDRIERS JEUNES  

 

Il y a eu une baisse significative en Féminines (14 équipes en moins) surtout en catégorie U15. 

 FEMININES MASCULINS TOTAL 

U18 - U17 22 (- 2) 20 (- 7) 42 (- 9) 

U15 18 (- 12) 26 (- 4) 44 (- 16) 

U13 28 (- 1) 38 (+ 7) 66 (+ 6) 

 68 (- 14) 84 (- 4) 155 (- 18) 

              

          

 

 

 

ÉVOLUTION DU NOMBRE D’EQUIPES PAR CATEGORIE 

 FEMININES   MASCULINS 

 18-19 19-20 20-21 21-22   18-19 19-20 20-21 21-22 

Seniors 40 33 34 30  Seniors 54 55 59 54 

U20 0 0 0 0  U20 10 8 0 0 

U18 26 32 24 22  U17 31 25 27 20 

U15 30 32 30 18  U15 35 29 30 26 

U13 33 28 29 28  U13 40 33 31 38 
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  Féminins     Masculins 

 

 

 

PALMARES SAISON 2021-2022  

 

Un grand merci aux clubs d’AUBENAS, BEAUMONT, BOURG DE PEAGE, CHAVANAY, 

CHOMERAC, CREST SAILLANS, ECLASSAN, GENISSIEUX ROMANS, MANTAILLE, 

MONTELIMAR, BC NORD ARDECHE, ST JEAN DE MUZOLS, ST VALLIER, SAULCE, TAIN, 

VERNOSC DAVEZIEUX pour leur collaboration lors des plateaux d’accession. 

 

Un grand merci aux clubs de :  

 

- BEAUMONT, CREST, MANTAILLE, RHODIA, SAINT JEAN DE MUZOLS et VERNOSC DAVEZIEUX 
pour les ½ finales des coupes territoriales 

- PIEGROS et RHODIA pour les finales des coupes territoriales 
- CHATEAUNEUF SUR ISÈRE, MANTAILLE, ST PAUL TROIS CHATEAUX, et VERNOSC 

DAVEZIEUX pour les ½ finales Coupes Seniors, U18, U17, U15 et U13 
- CHOMÉRAC pour les finales de coupe Seniors, U18, U17, U15 et U13 
- BEAUMONT pour l’organisation des finales Play Down Drôme Ardèche 
- RHODIA pour l’organisation des finales Drôme Ardèche D3 Jeunes-DM3-DM4-DF3 
- BOURG DE PÉAGE pour l’organisation des finales Drôme Ardèche D1 et D2 Jeunes -PRM - PRF - 

DM2 - DF2 

 

SUPER COUPE DRÔME ARDÈCHE 
FEMININ MASCULIN 

U18 - U17 IE-VERNOSC DAVEZIEUX 1  SAINT VALLIER 

U15 IE-TAIN SAINT VALLIER 

U13 ECLASSAN IE-BC NORD ARDECHE 

 

COUPES DRÔME ARDÈCHE FEMININ MASCULIN 

SENIORS ECLASSAN 1 ST JEAN DE MUZOLS 1 

U18 - U17 PIERRELATTE IE-PORTES LES VALENCE 

U15  ST VALLIER CREST SAILLANS 

U13 IE-TAIN VERNOSC DAVEZIEUX 1 
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 FEMININ  MASCULIN 

PRF ANNEYRON PRM EN – GUILHERAND GRANGES 1 

DF2 CHAVANAY DM2 BOURG DE PEAGE 3 

DF3 ST PAUL TROIS CHATEAUX DM3 CHATEAUNEUF SUR ISERE 

  DM4 ST JEAN DE MUZOLS 2 

 

DIVISION 1 FEMININ MASCULIN 

U18 - U17 IE - SAULCE IE – PORTES LES VALENCE 

U15 ST VALLIER 1 IE – BC NORD ARDECHE 

U13 GENISSIEUX ROMANS VERNOSC DAVEZIEUX 1 

 

DIVISION 2 FEMININ MASCULIN 

U18 - U17 RHODIA MANTAILLE 2 

U15 CHATEAUNEUF SUR ISERE ST VALLIER 2 

U13 ST MARCEL LES ANNONAY TAIN 2 

 

DIVISION 3 FEMININ MASCULIN 

U18 - U17 CHOMERAC 2 LE TEIL 

U15 ENT ST PAUL - PIERRELATTE BOURG DE PEAGE 

U13 ANNEYRON PIERRELATTE 

 

 PLAY DOWN FEMININ  PLAY DOWN MASCULIN 

PRF MONTELIER PRM CREST SAILLANS 2 

DF2 ERÔME DM2 VALENCE BOURG 3 

  DM3 VANAU 2 

 

Pour clore ce rapport, je veux remercier tous les membres de la commission sans oublier nos 

salariés qui sont toujours aussi efficaces.  

Bonnes vacances et bonne saison 2022-2023. 
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Benjamin COMBIER / Eclassan :  

Question au sujet des niveaux U13, est-ce que les enfants peuvent doubler en U13 car cela est 

fait lors des TIC et TDE : 

➔ Jocelyne GRIMAUD explique que le temps de jeu est réduit lors de ces tournois et qu’il s’agit 

              d’un règlement particulier.  

Stéphanie PIOGER, Vice-Présidente Fédération Française de Basket Ball et nouvelle co-présidente 

de la CTC Sud Drôme, intervient et précise que le médecin fédéral rappelle qu’un licencié U13 ne 

peut pas doubler lors des compétitions départementales.  

 

Emma CARTE / Privas :  

Elle demande si les U13 vont continuer à jouer en 4 x 4 ? 

➔ Radouane BOUSELOUGUIA rappelle que ce dispositif a été mis en place à la suite d’une  

consultation de l’ensemble des clubs et que ce dernier s’est avéré concluant.  

➔ Hakim, rappelle les raisons techniques liées à cette proposition du comité.   

 

Un échange a lieu dans l’assistance. 

Stéphanie PIOGER, en qualité de vice-présidente de la Fédération intervient pour indiquer que ce 

dispositif a été validé par la Fédération à titre exceptionnel pour une saison.  

Radouane BOUSELOUGUIA indique qu’il n’y a plus de débat et que les catégories U13 reprendrons 

par conséquent en 5 x 5 
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COMMISSION DES OFFICIELS 
Responsable : Gilbert RIBET 

 
 

Après une saison 2020-2021 sans compétition la commission des officiels a été très touchée 

au niveau de son contingent arbitre, baisse des indemnités (2016) et pandémie en sont les principales 

causes. Il est triste de rappeler que les saisons se suivent et se ressemblent depuis 2016.    Les 

chiffres sont là pour le démontrer : 2016 : 85 arbitres, quatre saisons plus tard 52 arbitres et pour 

cette saison 26 étaient inscrits sur la liste début septembre. 

Constat fait de cette perte d’effectif conséquente le comité avait lancé un appel aux clubs en 
ce début de saison par la formule « UN CLUB = 1 ARBITRE EN FORMATION » avec une formation 
gérée par les écoles d’arbitrage. Sur les 48 clubs de notre comité seulement 23 ont répondu 
favorablement à la formule, un peu décevant ! (voir tableau en fin de rapport). Avec un effectif aussi 
faible il était difficile voire même impossible de couvrir correctement les 2 divisions hautes PRF et 
PRM, surtout lorsqu’on se trouve confronter avec des indisponibilités trop nombreuses et aussi 
répétitives (voir tableau en fin de rapport). Ceci est un constat ! la clé du problème à résoudre 
hebdomadairement se trouvait avec nos arbitres régions et même championnat de France. La 
commission leur adresse ici un très grand merci pour les services qu’ils nous ont rendus tout au long 
de la saison sportive. 

Côté formation continue, la saison s’est concrétisée par trois stages pour les arbitres 

départementaux sur les cinq programmés en septembre dernier. Le premier stage, l’encadrement 

sur le terrain était assuré par Thomas VIGNE et Pierre LANDY, nos deux représentants Drôme 

Ardéchois et Rookies de la Betclic Elite. La partie théorique, plus particulièrement ciblée sur la 

nouvelle version de l’E-marque ou V2 était dirigée par notre OTM de haut niveau, Chantal SIBUT. 

22 arbitres étaient présents. 

Le deuxième stage à Génissieux, programmé sur une matinée, était axé sur les consignes 

administratives (les disponibilités et la communication des arbitres envers la table de marque et les 

acteurs de jeu) et sur le terrain sur le thème de la faute offensive sous la direction de Benjamin 

BOURY. 19 arbitres ont participé activement à cette matinée.  

Au troisième stage, organisé plus au Sud de nos départements, plus exactement à Chomérac, les 

participants ont travaillé sur la mécanique d’arbitrage, la gestuelle et ont pris des notes sur la rédaction 

des rapports après incidents ou bagarre. 14 arbitres étaient au rendez-vous. 

La CDO tient ici à remercier chaleureusement les formateurs qui ont répondu favorablement à nos 

sollicitations à savoir : Hadj YAHIA BENATTIA, Benjamin BOURY, Pierre LANDY, Thomas VIGNE, 

Baptiste LIMARE, Olivier BRUNNER ainsi que Chantal SIBUT et Mélanie BLANC. 

Les écoles d’arbitrage. Comme écrit précédemment la formule un club =1 arbitre en formation n’a pas 
été des plus concluante. Seulement 6 écoles ont fonctionné cette saison 

- ECOLE D’AUBENAS 

- ECOLE DE SAINT VALLIER 

- ECOLE COMITE BOURG DE PEAGE 

- ECOLE CTC ARCHE AGLO 

- ECOLE CTC BASSIN ANNONEEN 

- ECOLE CTC DROME SUD 
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Une soixantaine de stagiaires a suivi régulièrement les séances pratiques et théoriques. Rappelons 
encore que les CTC ont obligation de constituer et faire fonctionner une école d’arbitrage de niveau 2. 
Sur les 4 CTC du comité trois ont fonctionné normalement, une n’a pas ouvert son école. 

Comme évoqué succinctement plus haut, les désignations d’arbitres, tout au long de cette saison, 

n’ont pas été un long fleuve tranquille pour la nouvelle répartitrice, Mélanie BLANC. Avec un effectif 

au plus bas et jeune, il a été très compliqué et parfois « mission impossible » de couvrir complétement 

les deux divisions PRF/PRM. Des fiches de disponibilité mal remplies ou erronées, qui implique un 

nouvel envoi, des délais de réception non respectés, des retours de dernière minute en sont les 

raisons principales. A noter aussi que certains de nos arbitres sont aussi joueurs (ses) et coachs ce 

qui complique d’autant le travail de la répartition. Un grand merci à MÉLANIE pour sa disponibilité tout 

au long de cette saison. 

Enfin pour la prochaine saison la CFO (Commission Fédérale des officiels) va présenter un nouveau 

PLAN OFFICIEL 2024 qui remplacera la charte actuelle afin de « renflouer l’effectif arbitral ». Les        4 

axes principaux sont :  

RECRUTER-FORMER-DESIGNER-FIDELISER. Une visio-conférence a eu lieu le 30 mai pour nous 

donner de plus amples informations sur ce nouveau plan. 

 

Nous tenons aussi à remercier les mairies et les clubs de BOURG DE PEAGE, GENISSIEUX et 

CHOMERAC pour la mise à disposition gracieuse de leur gymnase et matériel lors de nos stages                 

départementaux. 

La CDO vous souhaite de bonnes vacances ! 

« L’arbitre doit arbitrer régulièrement à son niveau. Il se doit d’être disponible. Il s’engage à répondre 

favorablement à ses désignations et à respecter le processus lié à celles-ci » 
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Aucune question n’a été posée à la commission des officiels 
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COMMISSION DES ÉQUIPEMENTS 
Responsable : Gérard BROLIRON 

 

Le comité Drôme Ardèche de Basket-Ball, soucieux des conditions de participation des licenciés 
évoluant dans son championnat, a décidé de faire le recensement des clubs dont l’équipement sportif 
répond bien aux normes de sécurité en demandant, aux dits-clubs, les documents de sécurité 
obligatoire des équipements à jour. 

 
Exemples de documents demandés :  

▪ Procès-Verbal de sécurité et d’accessibilité ; 
▪ Tests d’effort sur but de basket 
▪ Relevés d’éclairement 

 

A ce jour, sur 48 clubs recensés, 14 clubs ne nous ont malheureusement pas encore répondu,  
22 clubs nous ont renvoyé un dossier complet, et 12 clubs un dossier partiel. 

Ci-dessous la liste des clubs n’ayant pas encore répondu : 
 

▪ Beaumont ; 
▪ Davézieux ;  
▪ Epinouze ; 
▪ Eclassan (dont le chantier de restauration a pris du retard par manque de matériau)  
▪ Hauterives ;  
▪ Largentière ;  
▪ Nyons ;  
▪ Privas ;  
▪ Roiffieux ;  
▪ St Paul 3 Châteaux ; 
▪ St Pierre de Bœuf,  
▪ Serrières-Sablons ; 
▪ Tain Tournon ; 
▪ Vernosc Davézieux 

 
La Commission Equipement CD26-07 - composée de Mme Raymonde CHENU, Mme Suzanne 
BROLIRON, Mr. Sylvain QUERANY et moi-même - avons visité quelques gymnases pour 
l’homologation des travaux de restauration et les nouvelles créations. 

 

1 – TRAVAUX DE RESTAURATION ET MODIFICATIONS : 

▪ Mantaille pour classification ; 

▪ Génissieux pour restauration : le gymnase « Georges Cherpin » ayant subi des intempéries des 
travaux de rénovations du plafond, de l’éclairage et du sol ont été nécessaires. 
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2 - LES NOUVELLES CREATIONS : 

 

▪ Valence : Le gymnase Denis MAURIN, situé à Valensolles, possède toutes les conditions et 
l’équipement requis pour une classification fédérale « H2 » : Tribunes, éclairage, accueil des 
handicapés, ascenseur pour accès en tribunes 

 

 

    

▪ Saint Jean de Muzols  : Le nouveau gymnase municipal, construit dans un joli cadre, possède 
également toutes les conditions requises pour une classification fédérale « H2 » 

 

 

Je remercie Raymonde CHENU, Suzanne BROLIRON et Sylvain QUERANY pour leur aide 
concernant toutes les vérifications que nous avons dues effectuer tout au long de cette saison sportive 
2021 – 2022 et malgré des conditions particulières liées à cette crise sanitaire. 

Je tiens également à remercier, Ghislaine Dumond, secrétaire du Comité Drôme Ardèche, pour la 
rédaction et l’envoi des courriers. 

 

 

Radouane BOUSELOUGUIA rappelle que Gérard fait paraître une information sur le bulletin 

hebdomadaire toutes les semaines sur les tests périodiques en lien avec les Mairie. 

Malgré de très nombreuses relances, certains clubs et/ou mairies n’ont toujours pas répondu. 

Il est impératif que l’ensemble des clubs soient à jour avant le début du prochain championnat.  
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COMMISSION MINIBASKET 
Responsable : Renaud FOUREL 

 

Tout au long de la saison la commission MiniBasket n’a, une nouvelle fois, pas chômé avec 
l’organisation du Forum du MiniBasket, des plateaux et match U11, des plateaux U9, l’Open U11, 
Baby Halloween, Baby des Rois, Baby Pâques et pour finir la Fête du MiniBasket. 

Remerciements : 

- A tous les membres de la commission : Aurélie, Céline, Damien, Gaëlle et Myriam. 

- Aux salariés et membres du comité pour leur investissement sur nos événements. 

- Aux clubs qui ont accueilli un événement mini cette saison : 

➔ Forum du MiniBasket : Saint-Jean-de-Muzols 

➔ Open U11 : La Voulte, Montélimar et Saulce 

➔ Baby Halloween : Andance, Châteauneuf-sur-Isère, Saint-Paul-3-Châteaux, Saint 
Péray et Vernosc Davézieux 

➔ Baby des Rois : Hauterives, Privas, St Pierre de Bœuf, Tain et Valence Bourg 

➔ Baby Pâques : Beaumont, Deume, Eclassan, Le Teil et UGAP 

➔ Fête du MiniBasket : BCNA et Valence Bourg 

 

NOMBRE DE LICENCIES MINIBASKET 2021/2022 

 

Catégorie 
Année de 
Naissance 

Filles Garçons TOTAL 

U7 

2018 11 16 27 

2017 46 64 110 

2016 59 139 198 

2015 102 174 276 

TOTAL 218 393 611 

U9 

2014 125 215 340 

2013 145 227 372 

TOTAL 270 442 712 

U11 

2012 195 254 449 

2011 200 260 460 

TOTAL 395 514 909 

TOTAL LICENCIES 883 1349 2232 
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18/09/2021 : FORUM MINIBASKET 

 

La commission MiniBasket du comité Drôme Ardèche de Basketball a organisé son Forum 
Départemental MiniBasket le samedi 18 septembre au Gymnase du Doux à St Jean de Muzols. 

Ce forum a connu un bel engouement avec la participation de 80 entraîneurs et référents des clubs 
de nos deux départements, et la présence d’Agnès FAUCHARD, présidente de la commission 
jeunesse à la FFBB. Il a été un formidable lieu de partage et de convivialité entre tous les acteurs 
MiniBasket de notre comité. 

La journée a démarré par une présentation de toutes les actions fédérales en faveur du MiniBasket 
par Agnès FAUCHARD. De l’Opération Basket-Ecole en passant par l’Opération JAP « Je Joue, 
J’Arbitre, Je Participe », ou encore le Programme de Fidélisation, les participants n’ont pas manqué 
d’information à ramener dans leurs clubs. La matinée s’est poursuivi avec 3 tables rondes où les 
participants ont pu échanger sur les actions organisées dans leurs clubs, le label départemental 
MiniBasket et le Mini Challenge U11. 

Après la pause repas, deux interventions terrains étaient proposées par les deux CTF du comité, 
Hakim BOUCHOUICHA et Pierre BONNAURE sur l’aisance avec le ballon et l’éclatement de la 
grappe. Ce forum s’est conclu par la présentation de l’organisation de la saison pour nos U11, U9 et 
U7. 

Le comité remercie l'Elan Sportif Muzolais, son président Charles SOZET et tous ses bénévoles pour 
leur aide précieuse tout au long de la journée et leur formidable accueil, la mairie de Saint Jean de 
Muzols pour la mise à disposition de ses infrastructures, du matériel et pour avoir offert l'apéritif, et 
tous les élus présents : Agnès FAUCHARD, présidente de la commission jeunesse à la FFBB, Michèle 
VICTORY, députée de l’Ardèche, Jean-Paul CLOZEL, maire de St Jean Muzols, Robert SOZET et 
Bernard PAGNIER, adjoints au maire de St Jean de Muzols. 

Bravo également à tous les membres de la commission MiniBasket pour cette organisation et plus 
particulièrement à Aurélie BLACHON qui a chapeauté avec brio toute l’intendance du forum. Enfin, 
merci à tous les entraîneurs et responsables MiniBasket des clubs pour leur présence, la qualité des 
échanges et leur investissement sans faille auprès de nos minibasketteurs !!! 

 

 

18-19/10/2021 : OPEN U11 

 

Le 18 et 19 octobre avait lieu l'open U11 à La Voulte, Montélimar et Saulce avec les garçons le samedi 
et les filles le dimanche. 

L'objectif pour la commission MiniBasket était de voir toutes les équipes à l'œuvre afin de juger leur 
niveau pour préparer la phase 2 mais aussi de rencontrer tous les entraineurs. La commission 
technique était également présente afin de voir un maximum d'enfants sur les terrains. 

Au total 480 enfants étaient présents : 293 garçons et 187 filles, répartis dans 67 équipes. 

Un grand merci aux clubs de La Voulte Sportif Basket, UMS Basket Montélimar et US Saulce Basket 
pour leur accueil, ainsi qu'aux membres des commissions mini et technique pour leur présence ! 
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11/11/2021 : BABY HALLOWEEN 

 
Le jeudi 11 novembre 2021, le comité organisait Baby Halloween sur 5 sites : Andance, Châteauneuf 
sur Isère, Saint Paul Trois Châteaux, Saint Péray et Vernosc Davézieux. 

Pour ce premier événement U7 de la saison, 329 enfants étaient présents, répartis dans 35 clubs. 
Tout au long de la matinée, les enfants ont pu se déguiser, se maquiller, dessiner et parfois danser 
tout en s’amusant à leur sport favori ! 

Les enfants sont repartis avec des souvenirs plein la tête, une belle médaille offerte par le comité, et 
de bonnes friandises données par les clubs recevants. 

Le comité remercie les clubs de Andance Andancette, Châteauneuf Sur Isère, St Paul Trois Châteaux, 
Saint Péray et Vernosc Davézieux Basket pour leur accueil et leur parfaite organisation !!! Un véritable 
succès !!! 

 

29/01/2022 : BABY DES ROIS 

 

Le samedi 29 janvier 2022 avait lieu Baby des Rois sur 5 sites : Hauterives, Privas, St Pierre de Bœuf, 
Tain et Valence. Au total 260 enfants U7 étaient présents, répartis dans 33 clubs. 

Après l'annulation de Baby Noël, les enfants étaient ravis de pouvoir s'amuser, jouer au basket, 
dessiner ou encore construire leur couronne !!! 

Le comité remercie les clubs de Hauterives Basket, Privas Basket Club, Riveraine Sport, Avant Garde 
Tain Tournon Basket Club et Valence Bourg Basket pour leur accueil et leur très belle organisation !!! 

Prochain rendez-vous pour les U7, le samedi 09 avril 2022 avec Baby Pâques !!! 

 

09/04/2022 : BABY PÂQUES 

 

Le samedi 09 avril, le comité organisait Baby Pâques sur 5 sites : Beaumont les Valence, Bourg 
Argental, Bourg de Péage, Le Teil et Sarras. 

Près de 400 U7, répartis dans 40 clubs, ont pu s'amuser et jouer au basket !!! 

Le comité remercie les clubs de ASBB Beaumont, Deume Basket, EOE Basket Eclassan, Le Teil 
Basket Club et UGAP Basket pour leur accueil et leur très belle organisation !!! 

Prochain rdv pour les U7, le samedi 14 mai à Valence pour la Fête du MiniBasket U7. 

 

14/05/2022 : FETE DU MINIBASKET U7 

 

Retour en images sur cette belle Fête du MiniBasket U7 à Valence organisée avec brio par Valence 
Bourg Basket au Palais des Sports Pierre Mendès France de Valence !!! 

Au programme du basket sur le thème de Mario Party, des activités autour des Jeux Olympiques et 
une grande kermesse. Bref une belle journée pour nos minibasketteurs conclue par une belle parade 
et une remise des récompenses pour tous les enfants !!! 

Un grand merci à Valence Bourg Basket pour son accueil et son organisation, ainsi qu'aux 28 clubs 
présents avec près de 200 enfants !!! 
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21/05/2022 : FÊTE DU MINIBASKET U9-U11 

 

Le samedi 21 mai 2022, le comité Drôme Ardèche organisait la 29ème Fête du MiniBasket pour ses 
U9-U11 à Annonay avec le Basket Club Nord Ardèche sous un beau soleil !!! 

Au programme des matchs, mais également un grand village d’activités avec structures gonflables, 
jeux de sociétés, jeux en bois, jeux géants. Près de 700 enfants étaient présents avec 39 clubs 
inscrits. 

Après 3 ans d’absence, quel plaisir de revoir une belle Fête du MiniBasket en Drôme Ardèche !!! 
Quelle joie de voir nos minibasketteurs s'amuser et sourire autour de la balle orange !!! 

Une belle manière de finir cette saison 2021/2022 !!! 

Drôme Ardèche Basket Ball et la commission Minibasket remercient le club du BCNA et l’ensemble 
de ses bénévoles pour leur accueil et leur belle organisation. 

Un grand merci à tous les jeunes du BCNA et des écoles d’arbitrages qui ont arbitré tout au long de 
la journée. 

Nous remercions également les membres de la commission Minibasket, élus et salariés du comité 
présents lors de cet évènement, les nombreux élus pour leurs visites, le Crédit Mutuel, la Fédération 
et ses partenaires pour leurs dotations et bien évidemment tous les enfants, parents et les clubs 
présents. 

On vous donne rendez-vous en 2023 pour une nouvelle édition !!! 

 

 

 

Aucune question n’a été posée à la commission des officiels 
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COMMISSION TECHNIQUE 
Responsable : Pierre BONNAURE 
 

 

 

La commission technique a retrouvé une véritable dynamique semblable à l’époque avant covid.  Cet 

élan s’est accompagné d’un renouvellement conséquent de sa composition. 

Nous adressons nos remerciements à l’ensemble des entraîneurs, éducateurs, accompagnateurs qui 

ont rejoint ou qui continuent de contribuer au bon fonctionnement de la commission technique cette 

saison :  

Cécile CHARRIN, Clémence JARDIN, Coraline ENTRESANGLES, Manon BACHELET, Jihane 

OUKRID, Laurent VERPLANCKE, Ben Azouz DJABALLAH, Aurélien CHATAIN, Valentin GOMEZ, 

Fabrice JONCART accompagnés par les deux CTF Hakim BOUCHOUICHA et Pierre BONNAURE. 

 
Nous pouvons commencer ce bilan par les distinctions individuelles. 

À noter que le comité a la fierté de compter 3 nouveaux jeunes ayant évolué sous les couleurs de nos 

sélections qui intégreront le pôle France à la rentrée prochaine. 

 

Bravo à : 

 

- Emma BROLIRON 

- Meïssa FAYE 

- Noa KOUAKOU-HEUGUE. 

 
Ils rejoignent Ysaline SAULNIER déjà pensionnaire à l’INSEP. 

 
Dans le parcours de formation du joueur, et avant de rêver du pôle France, le jeunes doivent 
d’abord passer par le pôle régional. 
Cette année encore, la commission technique a le plaisir de voir certains de ses représentants 
intégrer la structure de Voiron. 
 
Coup de chapeau à :  
 
- Johana KONATÉ 
- Keyliah KONATÉ 
- Enzo BUSCEMA  

 

Ils rejoignent :  

 

- Louison SEJALLET 

- Emma ALEXANDRE 

- Abel KRIER 

- César FARRUGIA. 
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ACCOMPAGNEMENT ET FORMATION DES ENTRAINEURS 

 

La commission technique travaille en collaboration avec la ligue afin de dispenser les formations du 

Brevet Fédéral sur son territoire. Cette année encore, 2 sessions ont été proposées. Le brevet fédéral 

jeune en première partie de saison, puis le brevet fédéral enfant qui se termine début juin. 

Chaque promotion était constituée comme suit :  

Pour le BF Jeunes :  

 
ALLAOUI Mohamed RHODIA CLUB BASKET 

AMRANE Yanis TAIN TOURNON AG 

ARCHIER Nina RHODIA CLUB BASKET 

BESSEAS Loïc ECLASSAN EO 

CAUMES Quentin US SAULCE 

CHIODI Axel MERCUROL CHANOS CURSON BC 

DURST Leo TAIN TOURNON AG 

FAURE Lénaïc MONTELIMAR UMS 

FOREL Clémence ECLASSAN EO 

FRUCHON Loan BC GENISSIEUX ROMANS 

PEYROLET Mathis ECLASSAN EO 

POIZAT Mathéo TAIN TOURNON AG 

SADZOUTE Clémentine TAIN TOURNON AG 

SAINTSORNY Arthur TAIN TOURNON AG 

VIALLON Valentin TAIN TOURNON AG 

Pour le BF enfants :  

 
ALBERT BRUNET Emilie PORTES LES VALENCE USC 

CAIRE Tristan ANDANCE-ANDANCETTE B 

CHAIX Maëlys MERCUROL CHANOS CURSON BC 

DA COSTA Emilie MONTELIER BC 

DELHOMME Jorris TAIN TOURNON AG 

DEREUX Lilas US SAULCE 

GAZONI Sabrina US SAULCE 

GIRARD Thibaut ANDANCE-ANDANCETTE B 

GOUNON Vanessa ELAN SPORTIF MUZOLAIS 

LAFFONT Noëlla ELAN SPORTIF MUZOLAIS 

LALLEMAND Cassandra ELAN SPORTIF MUZOLAIS 

METRAL Laura UNION CLUB BASKET SAINT-JORIOZ (74) 
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En début de saison notre journée de validation des entraîneurs organisée à Génissieux a connu un 

réel succès, puisque pour la première fois, elle était prise en compte dans la revalidation des 

entraîneurs régionaux. L’occasion pour la commission technique de :  

- faire le point sur ses activités 

- mettre en place des tables rondes sur des questions d’organisation techniques des clubs 

À noter que nous avons pu également bénéficier d’un retour sur la campagne de l’équipe de France 

U19 par l’intermédiaire d’Azzedine LABOUIZE, assistant coach sur cette équipe pendant l’été. 

 

 
 
ACCOMPAGNEMENT ET FORMATION DES JOUEURS 
 

Vous le savez depuis plusieurs saisons le territoire 26/07 a la chance de se voir confier un dossier de 

championnat de France en U15 filles comme en garçons. Même si ces dossiers sont portés par des 

clubs, le comité essaye d'être un facilitateur dans la constitution de ces projets, et ceci afin de 

permettre aux meilleurs joueurs de notre territoire de jouer au plus haut niveau de leur catégorie sans 

que ces jeunes soient obligés de quitter la Drôme Ardèche. La présence de ces dossiers nous permet 

aussi de faire bénéficier de ce niveau d'opposition à un maximum d'enfants de nos départements. 

Aussi, afin de pérenniser ce niveau de compétition, nous essayons de faire en sorte que dès la 

catégorie U13, les meilleur(e)s jeunes, s'entraînent et jouent ensemble au plus haut niveau possible. 

Or les équipes engagées en élite régionale, sont dans la grande majorité des regroupements de clubs. 

Ainsi, un club de Drôme Ardèche, seul, aura du mal à exister en R1. 

C'est pourquoi depuis 3 saisons à présent, nous essayons de faire se rencontrer les structures, pour 

associer les énergies et faire découvrir le plus haut niveau possible à nos jeunes, tout en cherchant 

à conserver l'équilibre entre pratique pour tous, et compétition. 

L’accompagnement des jeunes dans le cadre des regroupements « comités » s’étale sur 3 

générations. 

Concernant la génération 2009 :  

- Open Grand Sud au mois d’août à Bourg de Péage. 

- Participation au camp inter comité du secteur Alpes à Voiron pendant les vacances de la 

Toussaint 

- Tournoi Inter Comité : 1 victoire et 1 défaite pour les garçons comme pour les filles. 

- Tournoi des Étoiles en février : très bonne tenue de nos 2 équipes, avec les filles qui terminent 

au pied du podium, alors que les garçons sont parvenus à se hisser à la 3ème place de la 

compétition. 
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Liste Espoir 2009 ayant participé aux compétitions  

 

Espoirs féminins 

Club Nom Participation TIC Participation TDE 

Andance BAZIN Eloïse oui oui 

Aubenas GOMAS Lola oui oui 

Chavanay MONTEZ Juliette réserviste équipe complémentaire 

Eclassan OURLIAC Zoé oui non 

Eclassan COMBIER Lilou oui oui 

Montélier BOUCHERAND Lise oui oui 

Portes les Valence VAREILLE Margaux oui oui 

Saint Jean de Muzols AKOA Kélia oui oui 

Saulce PETENARD Emmy blessée oui 

Saint Vallier DEMBELE Dounia Lisa oui oui 

Saint Vallier KONATE Joana oui oui 

Tain Tournon JOLIVET Marie réserviste équipe complémentaire 

Tain Tournon BRANDT Daphnée oui oui 

 

Espoirs masculins 

 

Club Nom Participation Tic 

Participation 

TDE 

Aubenas ANSEL Alexis oui oui 

Aubenas BUSCEMA Enzo oui oui 

Aubenas WHARRY Jackson oui réserviste 

Basket Nord Ardèche GANDOU Antonin oui oui 

Bourg de Péage ROMEYER Loris réserviste oui 

St Jean de Muzols CHABANOL Arthur oui oui 

St Jean de Muzols POINAS Léo oui oui 

Saint Vallier YOBOUET Thomas oui oui 

Tain Tournon LEMOS Aïwen oui oui 

Tain Tournon VIALLON Alban oui oui 

Valence Bourg JOUAN Arthur oui oui 

Vernosc Davézieux PEYCHON Mahe réserviste réserviste 
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Concernant la génération 2010 : 

- Participation au tournoi du Futur organisé à Nyons (16 et 17 avril), avec 2 équipes 

- Participation au tournoi organisé par l’Isère à Voiron (5 juin 22), avec 2 équipes 

 

Concernant la génération 2011 :  

- Mise à profit de l’open U11pour faire une large revue d’effectif. 

- Des regroupements géographiques fin 2021, pendant les vacances d’avril, puis des 

entraînements regroupés à Valence.  

- Participation au tournoi organisé par le Vaucluse (11 juin 22) avec 2 équipes. 

Peu de stages organisés cette année, car en raison de l’incertitude sanitaire en début de saison, et 

de calendrier des tournois en seconde partie d’année, nous avons préféré organiser des 

regroupements géographiques, plutôt que nos habituels stages à Valence. 

 

Nous en profitons pour remercier les clubs pour leur accueil lors de nos visites ou la mise à disposition 

de leur matériel. 

Merci aux communes et collectivités pour la mise à disposition de leurs installations. 

Merci au lycée du Valentin, pour l’ouverture de leur internat qui nous permet d’organiser nos    stages 

de perfectionnement. 

 

LE CHALLENGE BENJAMINES - BENJAMINS 

Le Challenge Benjamin(e)s permet aux garçons et aux filles, nés en 2009 et 20010 de participer à 

des tests d’adresse et de dextérité organisés par la FFBB sur tout le territoire à travers 4 épreuves : 

Marine JOHANNES, Nicolas BATUM, Sandrine GRUDA et Evan FOURNIER. 

Cette année, nous avons organisé la finale départementale à Crest, ce fut l’occasion de réunir les 30 
meilleurs performers (garçons et filles), devant un public assez nombreux. 

 
Le podium Filles 

1 – Eloïse BAZIN  Andance-Andancette 

2 – Daphnée BRANDT  Tain Tournon 

3 – Lise BOUCHERAND  Montélier 
 

 

Le podium Garçons 

1 – Aïwen LEMOS   AGTTBC 

 

2 – Eliot THAVEL   Crest-Saillans  

 

3 – Rémi COISSARD  Mercurol 
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A noter la belle performance d’Aïwen LEMOS qui a remporté la finale régionale et a ainsi pu 
participer à la finale nationale. 

Tous nos remerciements à La communauté de communes de Crest qui avait mis à disposition   de la 

commission technique 3 gymnases. 

 

PÔLE VIVRE ENSEMBLE 

 

La commission a participé à l’organisation de 2 salons du basket santé en début de saison, à 

Montélier, puis à Bourg de Péage. Ces salons ont permis de rencontrer une dizaine d’intervenants du 

bien-être. L’occasion de faire découvrir l’activité aux visiteurs, ainsi qu’aux instituts venus participer. 

Ces visites ont permis de mettre en place par la suite des cycles que ce soit en club ou au sein des 

structures. 

 

Un grand merci aux clubs de l’UGAP et de Montélier pour nous avoir accompagnés dans cette 
démarche. 

 

Merci aux communes pour la mise à disposition de leurs équipements. 

 
 

LES SECTIONS SPORTIVES 

 

Les sections sportives scolaires sont implantées dans les collèges et, en nombre plus restreint, dans 

les lycées. Elles sont ouvertes par les recteurs d'académie. 

Les élèves bénéficient au minimum de trois heures hebdomadaires d'entraînement, sans que soient, 

pour autant, négligés les programmes scolaires. 

A St Vallier : Lycée Henri LAURENS et du collège André COTTE 

En convention avec le SAINT VALLIER BASKET DROME, tout comme la section du collège  André 

Cotte à SAINT VALLIER. La gestion opérationnelle reste en maitrise du club local. 

A Tournon : Collège Marie Curie à Tournon 

Pilotée par Mme Sylvie LLANAS, professeur d’EPS sur cet établissement. Cette structure profite aux 

clubs du bassin ARCHE Agglo. 

A Aubenas : Collège JASTRES 

 
Belle dynamique sur cette section grâce à l’implication de Maxence CHOLLET 

Le comité participe aux réunions de coordination et anime quelques séances sur l’année scolaire. 

 

A Valence : Lycée du Valentin – Collège/Lycée Camille Vernet  

 

À Camille Vernet, sur la même cité scolaire les élèves de la 6ème à la terminale ont la possibilité de 

s’entraîner 2 fois par semaine. Le projet est ambitieux et nécessite l’intervention de 4 entraîneurs. Le 

comité met à disposition de la structure ses cadres techniques 2 fois par semaine. 
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Au Valentin, 2 séances sont proposées pour les lycéens de cet établissement qui dépend du ministère 
de l’agriculture. Le comité met à disposition un cadre technique pour accompagner Stéphane 
LARNAC pour l’encadrement de cette section. 

Nous remercions les directions de ces établissements qui nous permettent deux fois par an d’organiser 

nos stages espoir. 

 

 

LES CAMPS D’ÉTÉ 

 

Faute d’équipement, pas de stage cette année. Le partenariat historique avec la base de Salavas 

s’est interrompu l’été dernier à cause des travaux entrepris par le département de l’Ardèche. Depuis 

3 saisons, nous avions trouvé refuge à La Chapelle en Vercors. Or cet été, le département de la 

Drôme a également décidé d’entreprendre des travaux dans l’internat ce qui nous empêche 

d’organiser notre traditionnel stage cet été. 

 

CONCLUSION 
 

La commission technique ne peut fonctionner sans un réel dynamisme des clubs de notre territoire. 

L’occasion pour nous de remercier les clubs, les correspondants, les référents techniques pour 

leur aide lorsqu’ils sont consultés. 

Nous remercions aussi les collectivités pour la mise à disposition de leurs installations    

sportives. 

 
 

 

Aucune question n’a été posée à la commission des officiels 
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COMMISSION DES RÈGLEMENTS 
Responsable : Christelle GUERIN 

 
 

La commission des règlements modifie chaque année les règlements sportifs en fonction des 

nouveaux règlements de la FFBB et le règlement de la coupe. 

Chaque saison, le constat est le même, les règlements ne sont pas lus par les clubs. Comme chaque 

saison la commission des compétitions reçoit beaucoup de questions par mail et passe trop de temps 

à donner des réponses qui se trouvent dans ces règlements. 

Les entraîneurs doivent aussi impérativement prendre connaissance de tous les règlements, cela 

éviterait des pénalités et des contestations qui n’ont pas lieu d’être. 

Par ailleurs et pour rappel, nous ne répondons qu’aux présidents et aux correspondants de clubs. Les 

parents ayant des questions doivent s’adresser aux dirigeants de leur club. 

Par exemple, nous avons pu constater lors des finales que certains clubs n’avaient pas de maillots 

règlementaires : Pas de numéros devant, des numéros effacés devant ou dans le dos, des maillots 

n’ayant pas une couleur dominante … ces infractions peuvent faire l’objet d’une ouverture 

disciplinaire. 

Nous avons aussi constaté que certaines équipes jeunes étaient encadrés par des mineurs non 

accompagnés alors que seule une personne majeure licenciée peut assurer l’encadrement. 

La commission a aussi en charge la validation des tournois.  

L'autorisation d'organisation de tournoi doit être demandée au moins 1 mois avant la date de celui-ci 

et n’est accordée uniquement que lorsque la demande est accompagnée du règlement. Dans l'idéal, 

une affiche est envoyée en même temps que la demande. 

Les clubs ayant effectué des demandes de tournoi 3x3 auprès de la Ligue ou de la FFBB doivent 

nous envoyer les validations dès réception de ceux-ci. Malheureusement, cela n’est pas fait. 

Les règlements seront à nouveau modifiés pour la prochaine saison, pensez à les envoyer à tous vos 

entraîneurs, arbitres, OTM et dirigeants et que chacun prenne le temps de les lire et en informe ses 

joueurs. 

Les membres de la commission restent à votre disposition, n'hésitez pas à nous contacter. 

Je terminerai par un grand merci à Ghislaine pour son aide précieuse et qui est toujours disponible 

quand on a besoin d'elle ainsi que les membres de la commission. 

 

Bonnes vacances à tous et à la saison prochaine 

 

 

Aucune question n’a été posée à la commission des officiels 
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COMMISSION MÉDICALE 
Responsable : Christine VAN ROY 

 

 

 

 
La saison 2020/2021 a commencé avec un virus Covid encore bien présent au sein de la population 

française et des règles de bonne pratique sanitaires encore très strictes.  

 

Au niveau du Comité, vu le caractère tronqué de la saison précédente et le manque d'activité sportive 

depuis plusieurs mois, nous avons choisi de mettre en place une période de remise en condition, avec 

des plateaux 3/3.  

 

Il a fallu gérer les recommandations sanitaires pour la pratique sportive, sachant que les règles de la 

FFBB n'étaient pas les mêmes que celles de la LNB ni de l'ARS...d'où une certaine confusion au 

niveau des clubs, de nombreux signalements de tests positifs et de nombreuses questions.  

Cette situation s'est progressivement améliorée, jusqu'à une normalisation des pratiques à partir de 

janvier.  

 

J'ai cependant une inquiétude quant à l'avenir de la situation sanitaire dans le monde et une possible 

reprise de l'épidémie cet automne.  

 

Pour des raisons personnelles, je n'ai pas pu assister cette année aux journées médicales de la FFBB.  

Je suis heureuse d'avoir vu cette année une saison complète, et j'espère que l'expérience nous 

permettra de faire de même l'an prochain même en situation de reprise de l'épidémie. 

 

 

Aucune question n’a été posée à la commission des officiels 

  



p. 75 
 

 

 

COMMISSION QUALIFICATION 
Responsable : JONCART Fabrice & DUMOND Ghislaine (Référents licences FFBB) 

 

Ghislaine DUMOND fait une présentation complète avec l’aide de Fabrice JONCART concernant la 

procédure des licences. 
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Radouane BOUSELOUGUIA remercie Ghislaine et Fabrice pour leur travail et rappelle leurs 

disponibilités si besoin. 

Le président rappelle que la journée des récompenses aura lieu en même temps que les 90 ans du 

comité.  

En collaboration avec la Ligue Auvergne Rhône-Alpes, le président, Radouane BOUSELOUGUIA, 

informe les clubs que le comité va leurs offrir un nouvel ordinateur portable avec une sacoche et une 

souris. Ces ordinateurs proviennent de l’opération effectuée par la Ligue et par conséquent, il indique 

aux clubs ayant déjà fait l’achat des ces derniers, qu’un avoir de 300 € a été déduit sur leur facture 

financière. 
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A l’issue de cette assemblée générale, certains clubs se sont vus octroyés leur récompense collective 

à savoir :  

1- Nos champions Coupes Drôme Ardèche  

U13 Féminines   Coupe Laure    SAVASTA IE-TAIN  

U13 Masculines  Coupe Éric MICOUD   VERNOSC DAVÉZIEUX 1  

U15 Féminines   Coupe Arlette BROS   SAINT VALLIER  

U15 Masculines  Coupe Pierre LELEU   CREST  

U17 Masculines  Coupe François DUFOUR  IE-PORTES  

U18 Féminines   Coupe Laura MONTEIL  PIERRELATTE  

Séniors Masculins  Coupe Maurice HERBUEL  ST JEAN DE MUZOLS 1 (PRM)  

Séniors Féminines  Coupe Louis CELLIER  ECLASSAN 1 (PRF)  

 

2- Nos champions Séniors  

DM4   ST JEAN DE MUZOLS 2  

DF3   ST PAUL TROIS CHATEAUX  

DM3   CHATEAUNEUF SUR ISERE  

DF2   CHAVANAY 2  

DM2   BOURG DE PEAGE 3  

PRF   ANNEYRON  

PRM   EN GUILHERAND GRANGES  
 

3- Super Coupes Drôme Ardèche  

U13 Féminines   ECLASSAN  

U13 Masculines  IE BC NORD ARDECHE  

U15 Féminines   IE TAIN  

U15 Masculines  ST VALLIER  

U17 Masculines  ST VALLIER  

U18 Féminines   IE VERNOSC DAVEZIEUX 1 

 

4- Nos champions Division 1  

U13 Féminines   GENISSIEUX ROMANS  

U13 Masculines  VERNOSC DAVEZIEUX 1  

U15 Féminines   ST VALLIER 1  

U15 Masculines  IE BC NORD ARDECHE  

U17 Masculines  IE PORTES LES VALENCE  

U18 Féminines   IE SAULCE  
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5- Nos champions Division 2  

U13 Féminines   ST MARCEL LES ANNONAY  

U13 Masculines  TAIN 2  

U15 Féminines   CHATEAUNEUF SUR ISERE  

U15 Masculines  ST VALLIER 2  

U17 Masculines  MANTAILLE 2  

U18 Féminines   RHODIA  

 

6- Nos champions Division 3  

U13 Féminines   ANNEYRON  

U13 Masculines  PIERRELATTE  

U15 Féminines   ENT. ST PAUL / PIERRELATTE  

U15 Masculines  BOURG DE PEAGE  

U17 Masculines  LE TEIL  

U18 Féminines   CHOMERAC 2  

 

Radouane BOUSELOUGUIA remet une distinction à Edith ZERR du club de Rhodia de la part du 

Comité de l’Isère, et sa présidente, Monique MOPIN.  

Drôme Ardèche Basket Ball tient à remercier fortement Roger ARHANCET, trésorier du comité pour 

l’organisation de la journée avec entre autres l’apéritif déjeunatoire qui a été fortement apprécié par 

l’ensemble des convives. 

Le président conclut l’Assemblée Générale en remerciant les clubs pour leur participation. 

 

Fin de l’Assemblée Générale : 17h45. 
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La Passion en Grand… 

 

 

 


